

714

RUMBEKE (VAN) (*Louise, Caroline, Elise*, en religion Sœur *Marie-Jeanne*), Sœur missionnaire des Sœurs de la Charité à Gand (Courtrai, 15.6.1865.—Courtrai, 15.4.1945). Fille d'Émile et de Lowie Anne.

Missionnaire de cœur et d'âme, Sœur Marie-Jeanne, après avoir passé brillamment l'examen d'infirmière et l'examen colonial, partit de Southampton pour le Katanga, le 7 octobre 1911. Elle aida à la fondation de la maison d'Élisabethville mais fut obligée de quitter la colonie après un séjour de deux ans, par suite de maladie, le 3 novembre 1913.

Après s'être remise, elle s'embarqua à Anvers pour le Bas-Congo le 21 juin 1919 et fut attachée à Kinkanda à l'hôpital de la Compagnie du Chemin de fer

Le 2 juin 1932 elle débarquait à Anvers, disant un adieu à tout jamais au Congo. Au pays elle se donna à Bruges, Louvain, Courtrai, où elle mourut le 15 avril 1945.

Gand, le 10 septembre 1955.
Zuster Marie-Godelieve Billiau:
[F. D.]